

Robelis Despaigne remporte l'Open de taekwondo de Queretaro



La Havane, 13 juin, (RHC).- Robelis Despaigne, le grand spécialiste cubain de taekwondo, a remporté l'Open de Queretaro, au Mexique et ce, 24 heures après que son compatriote Rafael Alba ait décroché la médaille d'or au championnat panaméricain de la spécialité organisé dans cette même ville mexicaine.

Médaille de bronze aux JO de Londres, en 2012, Robelis Despaigne avait remporté samedi ses quatre combats, tous par un grand avantage sur ses adversaires dans la division des plus de 87 kilos, y compris celui qui lui a valu la médaille d'or face à Guilherme Cezario, du Brésil, 6 à 0.

«Il a montré une forme excellente, surtout en finale. Je l'ai vu à son aise et avec une très grande disposition» a déclaré à Radio Havane Cuba l'entraîneur principal de l'équipe cubaine de taekwondo.

Il a expliqué que le conseil technique de l'équipe cubaine a décidé, pour l'Open de Queretaro, de laisser se reposer Rafael Alba, le seul taekwondoka cubain qualifié pour les JO de Rio, après sa victoire de vendredi au championnat panaméricain. L'entraîneur principal de l'équipe cubaine de taekwondo a d'autre part confirmé la participation de Rafael Alba et de Robelis Despaigne à l'Open de Séoul, du 30 juin au 5 juillet, à celui du Luxembourg, les 9 et 10 juillet pour compléter la préparation de Rafael Alba en vue des

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/96650-robemis-despaigne-remporte-lopen-de-taekwondo-de-queretaro>



Radio Habana Cuba